

～社協だより～



☆富江支所・とみえ認定こども園☆

民生児童委員施設訪問の様子！！

5月9日(火) 富江町民生児童委員の皆さんが、活動の活性化を図り、福祉の向上につなげる目的で、社会福祉法人とみえ会ほっとホーム富希さんを施設訪問しました。

「なんや餅」製造工程の説明や五島市の障がい福祉の現状、利用者さんからの話を聞くなど、今後の活動に活かせる勉強になったようです。



第14回長崎県ねんりんピック大会



5月13日(土) シーハット大村会場をメインに長崎県ねんりんピック大会が行なわれ、五島予選を勝ち抜いた56名の選手(ゲートボール ペタンク グラウンドゴルフ ラージボール)の皆さんがそれぞれの競技に、長崎県ねんりんピック大会に出場しました。前日の大雨でゲートボールが延期される最悪なコンディションでしたが、富江支部からは、ペタンク「泉寿会A」チームが出場し、予選2位と惜しくも決勝トーナメントに進出することは出来ませんでした。大健闘でした。

ラージボールは、別日に開催され、富江支部から「谷合 洋人さん」が出場しましたが、惜しくも予選敗退でした。皆さん、お疲れ様でした。

富中福祉体験の様子

5月15日～5月30日の間、7回にわたり、富江中学校の3年生26名が福祉についての体験学習をおこないました。

「福祉ってなに?」「ボランティアってなに?」「車椅子体験」「高齢者擬似体験」「アイマスク体験」「点字体験」「手話体験」を実施。今回学んだことを今後の生活や学習の中で少しでも役立てて頂き、福祉に関心を持ってもらえればと思います。



民生委員制度創設 100 周年記念大会

5月19日(金)福江総合福祉保健センターにて、民生委員制度創設100周年記念大会が開催されました。福江地区・岐宿地区の活動事例発表や長崎県社会福祉協議会 事務局長 益本昌明氏から「ひと・まち・ふくし～地域福祉の推進と民生委員・児童委員」のテーマで講演が行なわれました。これまでの民生委員の活動や歴史を振り返るとともに、これからの委員活動の活力となる有意義な記念大会でした



長崎県総合防災訓練

6月3日(土)福江港大津埋立地にて、長崎県総合防災訓練が行われ、自衛隊・警察・海上保安部など56機関、約1,000名の方が参加されました。

社協も、ボランティアセンターの設置運営、炊き出しの訓練で参加しました。



ペタンク大会！！

5月23日(火)富江緑地公園にて、第7回五島市老人クラブ連合会富江支部ペタンク大会が行なわれ、36チーム・108名の方が参加されました。あいにくの空模様で、天候が心配されましたが、各パート白熱した試合が繰り広げられ、決勝トーナメントに勝ち進んだチームはどこが優勝してもおかしくない実力で、楽しく競技されていました。

競技結果は・・・

優勝：明朗会 A チーム「谷合次男さん・坂本義春さん・谷合フジ子さん」

準優勝：混成チーム「松山壽一さん・近藤カヨ子さん・平山紀久博さん」

第3位：泉寿会 A チーム「塩竈正雄さん・小原エミ子さん・山下セイ子さん」



五島市老人クラブリーダー研修会

6月9日(金)福江総合福祉センターにて、五島市老人クラブリーダー研修会が行なわれました。研修会では、事例発表や五島警察署の方から「特殊詐欺の被害防止について」の講演等充実した研修会でした。



7月予定

7日 七夕

8月予定

7日～8日 GOTO ふくしっこサマーキャンプ

11日 富江まつり

